

Pressemitteilung

Großer Erfolg der Ausstellung „Klosterstich trifft Paul Klee“ -

Schulverein der Paul-Klee-Schule Celle erhält 5540 €

Der Schulverein hat mit großer Freude 5540 € Spenden aus dem Verkauf der Ausstellung „Klosterstich trifft Paul Klee“ entgegengenommen. Mit 1225 Besuchern an acht Ausstellungstagen in der Gotischen Halle des Celler Schloss, ist die Ausstellung auf eine überraschend große Resonanz gestoßen, die sich auch in den erfreulichen Verkaufszahlen niedergeschlagen hat. Von den 56 ausgestellten Bildern und 12 Handpuppen, die auf Motiven von Paul Klee basierten, wurden 30 Bilder im Klosterstich, ein Glaskunstbild und 6 Handpuppen verkauft.

Die Vorsitzende des Schulvereins, Corinna Duwe und Schulleiter Uwe Kirchner bedankten sich herzlich bei den Teilnehmern des Projektes und würdigten die künstlerischen Leistungen und das große Engagement aller Beteiligten. Ein besonderer Dank ging an Frau Rosemarie Erlemann (Projektleiterin), Frau Elke Hirschler (Expertin für den Klosterstich), Frau Annette Miglo-Kirchner und Herrn Chris Hilbig vom Projekt Handpuppen, Frau Doris Haber, Glaskunst, sowie an Herrn Horst Erlemann und Herrn Hans-Jürgen Hirschler für ihre beratende und organisatorische Unterstützung des gesamten Projektes.

„Mit dieser Ausstellung ist es den Veranstaltern überzeugend gelungen, eine in der Region verankerte, traditionelle Handwerkskunst mit einem Künstler der Moderne und einem sozialen Anliegen erfolgreich zu verknüpfen“ so Schulleiter Uwe Kirchner.

Eine Auswahl an Bildern der Ausstellung wird ab dem 20. März 2015 im Rathaus Bergen erneut zu sehen sein.

Celle, den 26.02.2015



Corinna Duwe, Vorsitzende des Schulvereins



Uwe Kirchner, Schulleiter